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Llegarán desde Lima 

Congresista Saavedra propicia reunión de trabajo entre 
funcionarios de  Essalud  y el Minsa 

Este lunes 23 del presente desde las 3 de la tarde se realizará en la Casa del Maestro de la 

ciudad de Juanjui, una reuniónde trabajo entre representantes del MINSA y Essalud para 

conocer la situación en que se encuentra el convenio firmado entre estas instituciones  desde 

el 2005 y que está por cumplirse. El acuerdo suscrito permitió que Essalud Juanjuí pueda brindar 

atención a  los miles de asegurados de esta zona de San Martín en el local que cedió el MINSA, 

ubicado en el centro poblado La Merced,  pero que al estar por cumplirse los plazos reclaman 

la devolución del mismo, o el pago por el alquilerde los ambientes. 

A la reunión asistirán  el licenciado Víctor Caballero Martín, asesor de la presidencia 

Ejecutiva, de EsSalud, la licenciada Blanca Contreras Zumaeta, 

Gerente de Asignación de Recursos Financieros de Prestaciones de Salud de la 

Gerencia deCentral de Operaciones, y el economista José Luis Elías, 

Gerente de Estudios de Pre Inversión de la Gerencia de Estudiosde Inversión de la Gerencia 

Central de Proyectos de Inversión del Seguro Social, el director regional de Salud y un 

representante del gobierno regional de San Martín. 

“Hemos recogido en la reunión previa que sostuvimos en días pasados entre que la Dirección 

Regional del Minsa, EsSalud-Juanjuí y el Frente de Defensa de los Intereses de Mariscal 

Cáceres, la preocupación de los asegurados de EsSalud ante la posibilidad de quedarse sin 

local para la atención médica. Por eso es que solicitamos la presencia de funcionarios de la alta 

dirección ejecutiva de Lima, quienes nos darán a conocer propuestas de solución inmediata al 

impase suscitado”, señaló la legisladora Esther Saavedra 

“Otro de los puntos que vamos a tratar en la reunión de trabajo con los funcionarios, 

será  conocer sobre los avances del proyecto de construcción del nuevo Hospital de EsSalud-

Juanjuí Mariscal Cáceres que ya tiene más de un año desde que se firmó el compromiso. 

Queremos conocer qué es lo que falta hacer para que se inicie de una vez la construcción del 

nuevo hospital de EsSalud, anhelo esperado por miles de asegurados. No nos detendremos 

hasta conseguir que se apruebe el proyecto y se inicien las obras”, señaló finalmente Saavedra 

Vela. 
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